L'arrivée de la Route de l'amitié au port



Guy Hercend, maire, Bruno Le Port et Yves Le Lay, président et trésorier de la Route de l'amitié, et Laurent Le Mercier, directeur du port, annonçant, le 27, le choix d'Étel pour la douzième édition.

D'escale en 2001, 2003 et en 2019, Étel sera port d'arrivée de la prochaine Route de l'amitié en 2021. L'annonce a été faite ce mercredi 27 novembre. 150 voiliers d'exception y seront accueillis le 14 août. Le 15, ils prendront part à la bénédiction de la mer sur la barre. « Ce seront deux jours de fête avec, entre autres, des repas et des concerts », précisaient Bruno Le Port et Yves Le Lay, de l'organisation. « Les associations seront sollicitées, comme l'Aped (Association patron Émile Daniel), pour le repas », ajoutait Guy Hercend, maire.